

REUNION CC.OO.-UGT

## EL 1.º DE MAYO CONTINUA LAS REIVINDICACIONES DEL 14 DE DICIEMBRE

Las Comisiones Ejecutivas de CC.OO. y UGT, encabezadas por sus secretarios generales, Antonio Gutiérrez y Nicolás Redondo, mantuvieron una reunión el día 7 de abril para tratar la celebración del 1.º de Mayo, primera que se desarrollará unitariamente entre las dos centrales sindicales desde 1982.

**F**INALIZADA la reunión, tuvo lugar una rueda de prensa en la que los secretarios generales de CC.OO. y UGT de Madrid, Rodolfo Benito y José Luis Daza, expusieron diversos aspectos sindicales y técnicos de la manifestación del 1.º de Mayo en Madrid, destacando la importancia social y política que en esta capital tenía dicha manifestación.

Ambos dirigentes sindicales se refirieron, asimismo, a las luchas actuales de los trabajadores en la región madrileña.

Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez destacaron en sus intervenciones el carácter unitario de este 1.º de Mayo después de muchos años. «Este es un 1.º de Mayo excepcionalmente importante en muchos años para nuestro país, y que reúne todas las condiciones para la participación decisiva y masiva de todos los trabajadores.»

Refiriéndose a la unidad de CC.OO. y UGT, Antonio Gutiérrez subrayó que la importancia de ésta trascendía de nuestro país. «Somos CC.OO. y UGT —dijo el secretario general de CC.OO.— los que estamos sincronizados cada vez más con la Europa de la CES, con la Europa de los trabajadores, en un momento en que nada menos que la presidencia comunitaria que corresponde a España está siendo desaprovechada.»

La segunda gran idea de este 1.º de Mayo es «la vinculación entre el 14 de diciembre y este 1.º de Mayo», ya que, como dijo Nicolás Redondo vamos a seguir manteniendo las reivindicaciones del 14 de diciembre con toda la fuerza. En estas vísperas del 1.º de



Mayo las relaciones del Gobierno con el movimiento sindical están aún más deterioradas. Las reivindicaciones del 14 de diciembre y la exigencia del cambio social en la política del Gobierno forman, pues, parte de este 1.º de

Mayo. Reivindicaciones que incluyen los cinco puntos del 14-D y negociaciones de cara al futuro que colocan el empleo en el vértice del 1.º de Mayo en este país, que tiene la tasa de desempleo más alta de la OCDE.

«Este es un 1.º de Mayo excepcionalmente importante en muchos años para nuestro país, y que reúne todas las condiciones para la participación decisiva y masiva de todos los trabajadores»



Durante el mes de abril, en la negociación de los convenios

## MAS DE UN MILLON DE TRABAJADORES EN HUELGA

Según datos de la Secretaría de Acción Sindical de CC.OO., más de un millón de trabajadores participan en huelgas y movilizaciones en este mes de abril por sus reivindicaciones en los convenios colectivos de este año. A día 6 de abril son 600.000 los trabajadores convocados en diferentes huelgas.

Destacan por el número de trabajadores el sector Textil, con un colectivo de 400.000 trabajadores, que pararon los días 5 y 6; Artes Gráficas, un colectivo de 100.000, que pararon el 5, 6 y 7; Renfe, con 52.000 trabajadores, paró el 6 y 7; Vidrio y Cerámica, un colectivo de 50.000 trabajadores, el 10, 17 y 18; los 65.000 trabajadores de Telefónica pararán cuatro horas los días 11 y 18; los 120.000 trabajadores de Enseñanza Privada han parado el día 4 y lo harán también el 11 y el 18; Transmediterránea, con 2.000 trabajadores, parará los días 28, 29 y 30 de abril y 1 y 2 de mayo; Transporte de

Productos Petrolíferos, 1.000 trabajadores, del 27 de abril al 4 de mayo; los 2.900 de Repsol-Butano pararon el 5 y 6; los 500 de Ateinsa, los días 12, 14, 19 y 27, y los 4.000 trabajadores de Paradores, el 15, 22, 28 y 29 de abril.

Los convenios provinciales, aún sin firmar, llevan a la huelga a 4.500 trabajadores del transporte de viajeros por carretera de Barcelona los días 3, 4, 5, 10, 11, 13 y 14; a 45.000 del metal de Valencia el día 12; a 70.000 del metal de Vizcaya el 20 y 21; los 12.000 trabajadores del metal de Asturias, y los 6.000 del metal de Cádiz pararon el día 4 de abril. ■

«El Gobierno está echando todavía más leña al fuego —dijo Nicolás Redondo—, está agudizando la separación entre Gobierno y trabajadores. Hay una apariencia de complicidad entre el Gobierno y la derecha política que el Gobierno aprovecha no sólo para evitar el giro social, sino para aplicar una política de claro contenido regresivo.

Antonio Gutiérrez subrayó, asimismo, la alianza del Gobierno con la derecha política en el Parlamento y, fuera del Parlamento, con la derecha económica.

Ambos secretarios generales señalaron como nota importante del momento sindical actual la negociación colectiva. Una negociación que la patronal más reaccionaria de Europa intenta bloquear apoyada por el Gobierno. La patronal que votó en contra de la Carta Social Europea y que aquí se permite dilatar la negociación en la Mesa de Empleo.

Sobre estas negociaciones, ambos dirigentes sindicales mostraron su escepticismo. A pesar de las cifras de paro, «el Gobierno —señaló Antonio Gutiérrez— sigue pensando que el empleo es cuestión simplemente de mercado, por eso aborda la política de empleo con pasividad».

Este 1.º de Mayo se ve alentado, subrayaron los dos secretarios generales, por las luchas de los trabajadores por sus convenios. Seiscientos mil trabajadores en huelga en la última jornada y más de un millón en los últimos días.

Los secretarios generales de UGT y CC.OO. hicieron un llamamiento a la participación de todos los trabajadores y a todos los demócratas de este país que quieran un desarrollo progresista de nuestra sociedad. ■